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Ведущие юристы страны обменяются опытом на форуме 

в Екатеринбурге

Максим НАЧИНОВ 

С 7 по 12 октября 
в Екатеринбурге состоится 
XVI Всероссийский форум 
«Юридическая неделя 
на Урале». Он проводится 
с 2009 года с целью 
совершенствования 
правоприменительной 
практики и обмена опытом 
между правозащитниками, 
представителями 
юридической науки 
и юристами-практиками. 
Ожидается, что в форуме 
примут участие несколько 
тысяч человек. Программа 
насчитывает 54 мероприятия. 

Организаторами форума 
выступают Свердловское ре-
гиональное отделение Обще-
российской общественной ор-
ганизации «Ассоциация юри-
стов России», Уполномочен-
ный по защите прав предпри-
нимателей в Свердловской об-
ласти, Уральский государствен-
ный юридический университет 
им. В.Ф. Яковлева

2024 год объявлен Годом се-
мьи, поэтому защита семейных 
ценностей станет темой первой 
дискуссии при торжественном 
открытии форума. Представи-
тели власти, науки, конфессий, 
юристы, правозащитники – ли-
деры общественного мнения – 
обсудят свое видение роли юри-
дического и правозащитного со-
общества в формировании и 
поддержании системы традици-
онных семейных ценностей.

Уполномоченный по защи-
те прав предпринимателей в 
Свердловской области Елена 
Артюх проведет в рамках фору-
ма 10 мероприятий, направлен-
ных на системное улучшение 

условий ведения бизнеса, пра-
вовое просвещение предприни-
мателей, возможность решения 
индивидуальных и системных 
вопросов защиты прав и закон-
ных интересов бизнесменов. 
По итогам отдельных меропри-
ятий будут подготовлены реко-
мендации по коррекции регу-
лирования, которые направят 
федеральным и региональным 
органам власти.

– Мы преследуем несколь-
ко целей в рамках этого фору-
ма. Первая – обменяться опытом 
с уполномоченными из других 
регионов, а их в этом году будет 
представлено 20. В каждом своя 
специфика, структура эконо-
мики, и обмен правозащитным 
опытом очень важен. Вторая 
цель – выработать с экспертным 
сообществом взвешенную, ар-
гументированную позицию по 
совершенствованию регулятор-
ной среды для бизнеса. В частно-
сти, по налоговой реформе. Хо-
тя решения уже приняты, но все 
равно остается много вопросов 
по их применению, – рассказала 
«ОГ» Елена Артюх.

Часть  запланированных ме-
роприятий организуют Сверд-
ловское РО Ассоциации юри-
стов России и Уральский госу-
дарственный юридический уни-
верситет имени В.Ф. Яковлева.

– «Юридическая неделя на 
Урале» традиционно занимает 
одно из значимых мест в кален-
даре профессиональных собы-
тий, привлекая юристов со всей 
страны. На форуме мы всегда 
обсуждаем вопросы, которые 
волнуют и власть, и юридиче-
ское, и экспертное сообщество, 
и наше население. Форум про-
водится уже 16-й раз и являет-
ся одним из самых крупных ме-
роприятий в правовом сообще-

стве уральского региона и по ко-
личеству мероприятий, и по ко-
личеству участников, что свиде-
тельствует о признании высоко-
го статуса уральской юридиче-
ской школы, – отметил предсе-
датель Свердловского РО АЮР, 
ректор УрГЮУ им. В.Ф. Яковлева  
Владимир Бублик.

Нотариальная палата Сверд-
ловской области традиционно 
выступает генеральным партне-
ром форума и организатором 
правовых мероприятий. Актив-
ное участие в работе форума 
принимают представители но-
тариальных палат Уральского 
федерального округа.

– Эта площадка очень важ-
на для юристов-практиков, 
есть возможность обменивать-
ся мнениями по различным 
вопросам правоприменения. 
В  этом году темой для обсужде-
ния на мероприятиях нотари-
ата станут вопросы, касающие-
ся реализации семейных прав в 
судебной и нотариальной прак-
тике, участие нотариуса при из-
брании (назначении) единолич-
ного исполнительного органа 
в хозяйственных обществах, а 
также вопросы, связанные с пе-
редачей имущества по догово-
ру дарения, оформлением дове-
ренности на право совершения 
определенных действий, – рас-
сказала «ОГ» президент Нота-
риальной палаты Свердловской 
области, председатель исполко-
ма Свердловского РО АЮР Ири-
на Перевалова.

Материалы с мероприятия читайте 
в наших выпусках.
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Более 30 свердловчан 
пройдут обучение 
в «Школе фермера»
В Свердловской области фермерские хозяйства и индивидуальные 
предприниматели обрабатывают более 200 тысяч гектаров земли – 
это почти пятая часть всех посевных площадей в регионе, кроме 
того, за последние 10 лет в фермерских хозяйствах почти вдвое 
выросло поголовье крупного рогатого скота и производство 
молока. Развивать свой бизнес предпринимателям помогает 
образовательный проект «Школа фермера». Один из учеников 
нынешнего, уже пятого, потока Павел ПЕТРОВ рассказал «ОГ», 
почему решил пройти обучение.

Уже несколько лет предприниматель выращивает тыквы 
на небольшом участке в селе Кирга, недалеко от Ирбита. Бизнес 
начинался как хобби, но сейчас Павел Петров хочет посвятить ферме все 
свое время.

– Я достиг потолка при той площади, на которой я сейчас выращиваю 
тыквы. Мне нужно масштабироваться. К тому же я хочу сменить род 
деятельности на тот, который действительно мне нравится. А для этого 
мне нужны определенные знания о выращивании сельскохозяйственных 
культур. Я многого не знаю о земле: как лучше выращивать, как выбирать 
культуру. Но это знает агроном. Поэтому «Школа фермера» – как раз то 
направление, которое мне нужно, – рассказал предприниматель.

Кроме того, он надеется установить контакты с другими 
сельхозпроизводителями для дальнейшей кооперации и больше узнать 
о механизмах  господдержки.

Напомним, проект «Школа фермера» организован Россельхозбанком 
при поддержке правительства Свердловской области, министерства 
агропромышленного комплекса и потребительского рынка Свердловской 
области на базе Уральского государственного аграрного университета. 
За время своего существования «Школа фермера» подготовила уже 
более ста специалистов.

Отметим, что нынешний сезон выдался удачным для свердловских 
сельхозпредприятий. В частности, уральские аграрии отмечают 
высокую урожайность овощей открытого грунта. Сельхозпредприятия 
Свердловской области собирают свыше 600 центнеров капусты и более 
450 центнеров моркови с каждого гектара. В 2023 году эти цифры были 
значительно ниже.

– Овощами открытого грунта занято более тысячи гектаров 
посевных земель региона. Кампания по уборке урожая сейчас в самом 
разгаре, аграрии планируют собрать не менее 40 тысяч тонн капусты, 
моркови и свеклы. Чтобы повысить урожайность, земледельцы Среднего 
Урала ежегодно проводят культуртехнические мероприятия, строят 
и реконструируют оросительные системы благодаря господдержке, – 
сказал первый заместитель министра АПК и потребительского рынка 
Свердловской области Сергей Шарапов.

Максим НАЧИНОВ
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